令和2年4月13日 若狭高等学校長 中森 一郎

保護者 様 生徒の皆さん

保護者の皆様、生徒の皆さんにおかれてましては、日々新型コロナウィルスの感染拡大防止に努めていらっしゃることと思います。4月7日に7都府県に緊急事態宣言が出されて以降も全国で感染者が増加し、福井県でも感染者が増加するなど感染は依然として拡大状況にあり、一人ひとりの感染予防への取組がますます重要となってきています。厳しい状況が続きますが、各ご家庭において引き続き感染予防に努めていただきますようよろしくお願い申し上げます。

さて、本校では、休業期間中の皆さんの日々の過ごし方や学習時間等を把握するため、先日生徒の皆さんを対象に「WEB環境調査アンケート」を実施しました。ご協力に感謝申し上げます。

アンケートを分析しました結果、生徒の皆さんが大きく3つの問題に直面していることがわかってきましたので、皆様に問題点と今後の対応についてお伝えし、ご協力をお願いしたいと思います。

1つめは、生徒の皆さんの生活リズムを立て直すための支援です。起床・就寝の時間が不規則になり、1日の生活リズムが崩れている生徒さんが少なからずいらっしゃいますので、今週から平日の毎朝、メール等により各担任による ST を実施し、規則正しい生活習慣や学習習慣を確立するための支援と健康調査等を行っていきます。

2つめは、基礎学力と学習習慣を身につけるための支援です。4月8日に続いて本日ホームページにおいて1週間分の課題を提示しましたので、生徒の皆さんはしっかり課題に取り組んでください。課題は毎週月曜日に更新しますので、1週間単位で計画的に学習を進めてください。

3つめは、学習や生活等に関する悩みや不安等への相談支援です。毎朝 ST 時の調査で相談等のコーナーを設け、各担任を中心に皆さんの悩み等について一緒に考えていきますので気軽にご相談ください。

また、今回の調査で、多くの生徒の皆さんのスマートフォンへの依存度が極めて高いこと

が明らかになってきました。外出等もままならず、時間を持て余して、スマートフォンでゲームをしたり YouTube を見たりして過ごす生徒さんが多く、そこから生活リズム等が崩れてしまっている様子がうかがえます。これを機に、あらためてご家庭においてスマートフォンの使用方法等についてご相談いただければと思います。

今回の休業は5月6日までとなっていますが、コロナウィルスの感染状況によっては、 休業期間がさらに延びることも考えられます。たとえ、そうした状況におかれても、生徒の 皆さんが、規則正しい生活を過ごし、主体的に自ら学び続けることができるよう学校としま してもできる限りの支援を行って参りますので、どうかよろしくお願いいたします。 この困難な状況を、みんなで力を合わせて乗り切りましょう。